

春日部市立桜川小学校 令和3年11月1日発行

# 学校だより 11月号

児童数624人

春日部市大衾496-1

Tel 7 4 6 - 6 2 3 8

(10/31現在)

桜川小 HP https://schit.net/kasukabe/essakuragawa/

学校教育目標 進んで学ぶ子 (かしこく) 思いやりのある子 (やさしく) 体をきたえよく働く子 (たくましく)

### 桜っ子のバトンをつなぐ

緊急事態宣言が解除となり、まだまだ感染対策を講じながらではありますが、教育活動も少しずつ平常を取り戻しています。先日、体育発表会を無事開催することができ、多くの保護者・地域の皆様に、子供たちが一生懸命頑張る姿を参観していただくことができました。また、6年生の修学旅行も実施することができました。昨年度は林間学校を実施することができず、子供たちには悲しい思いをさせてしまいましたので、実施できてほっとしています。保護者の皆様には様々な面でご理解ご協力を賜り本当にありがとうございました。

さて、右の写真は、5年生が6年生の表現運動「ユナイテッドフラッグ」を見学している写真です。体育発表会前日に会場整備・係準備をした後のことでした。「コロナ禍で行事も内容や実施方法の変更を余儀なくされ、6年生が最高学年として活躍する姿を下級生に見せる機会がない。」、そんな6年担任の思いから設定した場でした。当日、6年生と5年生は



別々の時間帯に発表会を行うため、5年生に演技を見てもらうことができません。(係として同じ時間帯に会場にいる5年生も何人かいますが、じっくり見学することはできません。)校庭でその様子を見ていましたが、何か胸が熱くなるものがありました。それまでの練習にも増して緊張感、真剣さがひしひしと伝わってきました。「最上級生である自分たちが下級生に格好悪い姿を見せる訳にはいかない、手本とならねば・・・。」そんな気持ちが前面に表れていました。それを食い入るように見つめる5年生。「やっぱり6年生はすごいなあ。」そんな、憧れの眼差しが向けられていました。このような経験をとおして、6年生は最上級生として相応しい行動が取れるようにと自覚を深めていきます。5年生は、「来年は僕たちが!」と意識を高め、目指す姿を描きます。学校で学ぶことは何も教科の内容だけではありません。人と人との関りの中で実に多くのことを学んでいるのです。一歩成長した桜っ子のますますの活躍に期待しています。(校長 加藤大二)

#### 地域と共に はぐくむ やさしさと笑顔あふれる 活力ある学校

#### 今月の生活目標 自分から元気よくあいさつをしよう

10月も感染症防止策を講じながら、たくさんの学校行事を実施しました。どの行事も子供たちの真剣な表情で取り組み活躍する姿を見ることができました。 感染症予防等に関しての詳しい内容は、メール配信やホームページにてご確認ください。

## 10月16日(土) 体育発表会



2年生 Let's メラメラダンス 〜ぼくは君のヒーローさ〜



全集中、桜の呼吸、ソーラン

4年牛



5年生 SAKURAGAWA2021~感動で、私たちは一つに~



1年生 夢に駆ける ~ 煌け! 桜っ子~



3 年生みんなの笑顔 Get だぜ!!



6年生 ユナイテッドフラッグ

#### 11月は「いじめ撲滅強調月間」です。

いじめは重大な人権侵害であり、決して許されることではありません。

埼玉県は、11月を「いじめ撲滅強調月間」に制定し、いじめ問題の根絶に集中的に取り組んでいます。いじめを受けていたり、いじめに気が付いたりしたら一人で悩まず相談・通報してください。

○よい子の電話教育相談 (埼玉県立総合教育センター)

子供用 #7300(無料) または 0120-86-3192

保護者用 048-556-0874

お問い合わせ 埼玉県県民生活部青少年課 TEL048-830-2907